

Liebe Eltern!

Wir möchten Ihnen gerne ein paar wertvolle Tipps mit auf den Weg geben, wie Sie uns helfen können Ihr Kind optimal auf die Behandlung vorzubereiten. Auch wenn Ihnen einiges vielleicht zunächst fremd erscheinen mag, vertrauen Sie bitte auf unsere langjährige Erfahrung als Zahnärzte für Kinder- und Jugendzahnheilkunde.

- Gestalten Sie den Tag der Behandlung möglichst stressfrei. Idealerweise ist Ihr Kind ausgeruht und bereits 15 Minuten vor Ihrem Termin in der Praxis.
- Bitte vermeiden Sie Ihr Kind im Vorfeld zu beruhigen. Formulierungen wie „Du brauchst keine Angst zu haben!“ geben den Kindern Anlass zur Sorge.
- Belohnen Sie Ihr Kind nicht durch kleine Geschenke, damit setzen Sie Ihr Kind während der Behandlung unter zusätzlichen Druck.
- Sollten Sie Fragen zu der Notwendigkeit einer Behandlung oder genauere Informationen zur Vorgehensweise haben wollen, sollten wir dies in Ruhe ohne Beisein Ihres Kindes besprechen. Gerne an einem separaten Termin oder direkt nach der Behandlung.
- Kinder sind sehr empfindsam für Ihre Emotionen. Sind Sie nervös, wird sich das auf Ihr Kind übertragen. Bitte entscheiden Sie selbst, ob Ihre Anwesenheit eine Hilfe für Ihr Kind ist.
- Sollte Ihr Kind alleine in das Behandlungszimmer gehen wollen, dürfen Sie das gerne zulassen.
- Seien Sie nicht irritiert: im Behandlungszimmer werden wir direkt mit Ihrem Kind reden und unsere Fragen nicht an Sie richten, denn Ihr Kind steht für uns im Mittelpunkt.
- Sollten Sie bei der Behandlung Ihr Kind beruhigen wollen, streicheln Sie es bitte nicht. Dadurch werden Gefühle ausgelöst, die Ihr Kind sensibler auf Berührungen machen, wodurch sie auch die Zahnbehandlung mehr spüren. Zusätzlich übertragen Sie damit Ihre eigene Nervosität auf Ihr Kind.
- Bitte überlassen Sie uns die Führung Ihres Kindes, auch wenn es Ihnen vielleicht schwer fallen mag. Es ist wichtig, dass Sie beide unseren Anweisungen im Behandlungsraum folgen.
- Während der Behandlung setzen wir spezielle, moderne Entspannungstechniken ein. Das Erzählen von Geschichten lenkt die Kinder von der Zahnbehandlung ab. Wundern Sie sich bitte nicht, wenn die Sprache oder die Erzählung Ihnen konfus vorkommen mag. Dies ist die wirksamste Methode Ihr Kind in einen entspannten Zustand zu versetzen.
- Nur durch gute Zusammenarbeit zwischen Eltern und Zahnarzt ist eine erfolgreiche und entspannte Behandlung möglich!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

